

El San Rafael Bureau estuvo presente en la Meet Up de Buenos Aires



En la actividad se presenta al departamento como punto de referencia para la realización de congresos y diversos eventos de magnitud. Dialogamos con Daniel Rosendorn, titular del San Rafael Bureau, quien también se refirió a los planes de incentivos para la actividad.

“Un éxito muy bueno y diversas reuniones con oferentes o asociaciones para hacer eventos en el interior del país y obviamente en San Rafael, que es uno de los lugares elegidos. La primera jornada fue un poco de trabajo interno de los bureau con el Ministerio de Turismo de la Nación y de las provincias, se trabajó en pos de que el turismo de reuniones llegue a todos los destinos”, contó a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael. A su vez, Rosendorn confirmó que “hay un plan que lanzará el Ministerio de Turismo y Deportes que tiene que ver con potenciar la captación de los eventos y darles posibilidades a los bureau para fortalecer su trabajo”.

Conectividad aérea

Según comentó Rosendorn, nuestro departamento tiene algunas necesidades que cubrir para poder reafirmar el compromiso con el turismo de eventos. «La conectividad aérea, el arreglo del aeropuerto, más frecuencias de vuelo y aviones de mayor porte para poder traer más asistentes a los eventos; por la pandemia se han perdido muchas conexiones aéreas y los que somos del interior del interior, quedamos relegados respecto a las capitales provinciales», resaltó.

En tanto, el dirigente se refirió al arreglo de la pista del aeropuerto de San Rafael. «Hay que poner la pista en condiciones y ampliar un poco la terminal, cambiar de lugar no sirve porque puede llevar 10 años, el arreglo de la pista puede demandar unos tres meses como pasó en Mendoza y creo que puede depender de una decisión política», señaló. Para finalizar, Rosendorn afirmó que «el departamento genera demanda para tener oferta, cuando quizá debería ser al revés, la receptividad de los organizadores de eventos fue buena porque San Rafael como destino tiene lugares para ofrecer, cada año más organizadores piden reuniones con nosotros y eso es bueno».